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Abstract (en)
The ventilation system (1) has spatial zones (22,23), an outer air unit (11), an exhaust unit (15) and an air channel (12). The air channel is provided
to feed external air from the outside air unit through spatial zone (22) into spatial zone (23). The outside air unit and the exhaust unit are separated
by wall (201) of the chamber (2). The air supply unit (14) is guided through wall (202) of the chamber.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Lüftungsanlage (1) zur Belüftung eines Raumes (2) mit einer ersten Raumzone (22) und einer zweiten Raumzone (23).
Die Lüftungsanlage (1) weist eine Außenlufteinheit (11), eine Ablufteinheit (15) und einen Luftkanal (12) auf. Der Luftkanal (12) führt von der
Außenlufteinheit (11) durch die erste Raumzone (22) in die zweite Raumzone (23). Dabei liegt die Außenlufteinheit (11) und die Ablufteinheit (15) in
einer ersten Wand (201) des Raumes (2) und die Zulufteinheit (14) in einer zweiten Wand (202) des Raumes (2).
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